EXCELSIOR

11

20/11/2025

OPINIÓN



FRE NTES POLÍTICOS

Golpe certero. La justicia avanza en Michoacán.
Omar García Harfuch, titular de la SSPC federal, confirmó la detención de Jorge Armando "N", El Licenciado, señalado como presunto autor intelectual del asesinato del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo. No fue casual. Un análisis minucioso, inteligencia y coordinación, permitieron identificar a la célula criminal que planeó el ataque. Junto a la Fiscalía estatal, se reveló que dos sujetos acompañaron al agresor material, abatido el día del crimen. Queda claro que en el caso Manzo, no habrá impunidad. Las aguas comienzan a aclararse en el territorio gobernado por Alfredo Ramírez Bedolla.

2 • olímpico y actual director de la Conade, enfrenta señalamientos graves por presuntas irregularidades en sus declaraciones patrimoniales. Una investigación reveló bienes no reportados, ingresos omitidos y posibles conflictos de interés con propiedades turísticas rentadas a través de apps digitales. Además, su exesposa, Paola Espinosa, lo acusa de presiones para despojarla de una casa valuada en ocho mdp. Quien prometió "limpiar la corrupción en el deporte", hoy carga con acusaciones que podrían costarle el cargo. ¿De la honestidad valiente pasó al doble salto sin red? Una pena.

3 • alcaldesa Abelina López durante el Festival La Nao 2025 fue espontáneo y revelador. No lo organizó la oposición, lo provocó la frustración ciudadana. Acapulco está cansado del abandono. No hay agua en decenas de colonias, la basura se acumula, las calles están destrozadas y la violencia crece. Doña **Abelina** intenta justificar el desastre con excusas del pasado, pero lo que le gritaron no fue historia, fue hartazgo. Debería trabajar lo más parecido a su gobernadora **Evelyn Salgado**, quien, en vez de culpar a otros, ofrece resultados. Los acapulqueños exigen soluciones. La era de los pretextos se acabó.

Rebasada. La violencia en Morelos sigue desbordada. A plena luz del día, Abraham Córdoba Valdés, director de la Policía de Tlaquiltenango, fue víctima de un ataque armado. Si bien algunos dicen que el lesionado fue su escolta, lo cierto es que el crimen organizado actúa con total impunidad. La emboscada ocurrió en una carretera estatal, donde dos sujetos en moto esperaban para disparar. ¿Asalto o ataque directo? La versión oficial apunta a lo primero, pero el modus operandi sugiere lo segundo. Lo grave es que la gobernadora Margarita González no garantiza seguridad. ¿A quién protege su estrategia?

Degradación. El asesinato de Karina Díaz, síndica regidora de Palizada, es un punto de quiebre en la crisis de seguridad que vive Campeche. Ejecutada a plena luz del día, el crimen revela el grado de descomposición institucional en la entidad. La gobernadora Layda Sansores condena el ataque, pero la violencia en el estado ya no se enfrenta con lamentos. Campeche, antes tierra tranquila, se ha convertido en campo de fuego bajo su gobierno. Prometió orden, pero permite ejecuciones, la caída es estrepitosa. La pregunta no es si puede gobernar, es si aún gobierna.